

DECLARATION DE LA COMMUNAUTE AFRICAINE DE L'ICANN SUR LA REVISION DES REGIONS GEOGRAPHIQUES

Mercredi 16 Mars 2011

Nous, membres de la communauté africains de l'ICANN, présents à la réunion conjointe AFRALO-AfrICANN tenue le mercredi 16 Mars 2011 à San Francisco, apprécions le travail accompli par le groupe de travail sur la révision des régions géographiques et les principales questions soulevées au cours de cet exercice.

Nous pensons qu'il n'ya pas de normes internationales à suivre (par exemple le PNUD, l'ECOSOC, Conseil de l'UIT, l'UIT BDT, UIT BT, et de l'UIT BR utilisent des normes différentes), et donc les meilleures régions géographiques pour ICANN sont celles qui reflètent les plus la diversité fonctionnelle, géographique et culturelle de l'Internet à tous les niveaux de l'élaboration de politiques et de prise de décision.

Nous croyons également que l'actuelle distribution géographique des régions satisfait plus ou moins l'exigence de la dite diversité

L'Afrique est une région qui lutte pour son unité pour promouvoir le développement économique et social. C'est ainsi que nous pensons que toute division du continent africain pourrait compromettre les efforts déployés pour réaliser cet objectif et n'obtiendrait pas l'approbation de la communauté. L'histoire a divisé le continent par langue et les efforts actuels sont pour la réunification.

Avec ses 54 pays et sa diversité culturelle (langues multiples, différents types de populations, une démographie élevée, des systèmes politiques différents, une variété de climats et de végétations, etc.) l'Afrique, en soi, est un modèle communautaire complexe dans lequel les membres apprennent à communiquer respectueusement et à vivre ensemble, en harmonie.

Par conséquent, nous recommandons de conserver l'intégrité du continent africain en tant que telle avec l'ensemble de ses pays comme actuellement défini dans la région géographique de l'ICANN a appelé «Afrique».